

DC 5050

POLITICA AL DIA Por PATRICIA GUZMAN

DC Pide Datos Concretos Sobre Sediación

La directiva democratacristiana no quedó nada de satisfecha con los antecedentes entregados por el Gobierno sobre la famosa sedición. Luego de analizarlos detalladamente en el Consejo, determinó que la información recibida es "general e insuficiente". Por lo tanto, solicitaron al Ministro del Interior que precise con exactitud datos, fechas, hechos y personas que estarían en actitud sediciosa.

Junto con reiterar una posición democrática de respeto a la autoridad legítimamente constituida, los democratacristianos hacen presente que les parece "erróneo y torpe pretender descalificar a todo aquel que critica, discrepa o no está de acuerdo con el Gobierno motejándolo de sedicioso".

"Además, nos parece peligroso continuar con la cam-

paña de odio, injurias y calumnias indiscriminada y sectaria: contra todo aquel que no es incondicional del régimen, particularmente en el caso nuestro, las campañas increíbles contra hombres como Rafael Moreno, Andrés Zaldívar, Patricio Aylwin, Juan Hamilton. Estas campañas estuvieron presentes antes de la muerte de nuestro camarada Edmundo

Pérez y su asesinato se debió en buena medida al odio desatado en su contra, incluso por hombres del actual régimen".

Los DC expresaron finalmente que ellos entienden el llamado al Ministro Tohá como un reconocimiento explícito de que son garantía de democracia y como un desmentido oficial a la propia prensa UP cuando los ataca o denigra.

APOYAN A JARPA

Frente a la querrela presentada por el Gobierno en contra del presidente del Partido Nacional, Sergio O. Jarpa, la mesa directiva acordó respaldarlo plenamente. "Compartimos, rati-

ficamos y hacemos nuestra en todas sus partes y propósitos todos y cada uno de los conceptos y expresiones vertidos por nuestro presidente en la declaración que sirvió de pretexto a la querrela".

Expresan también la seguridad de que todos los dirigentes, militantes y simpatizantes del partido comparten esta solidaridad con Jarpa.

La declaración la firman Fernando Maturana, Juan Luis Ossa, Carmen Sáenz de Phillips, Pablo Baraona, Patricia Mekis y Patricio Mardones.

Y agregan:

"La artificial situación provocada por el Gobierno carece de fundamento legal y moral, pero constituye otra demostración del poder absoluto del Partido Comunista dentro de la unidad popular y el Gobierno, y una muestra más de inmoralidad política, persecución ilegal y ánimo de conculcar los derechos ciudadanos en beneficio de los intereses totalitarios del régimen".



Patricio Aylwin

miento del dirigente socialista y de la CUT, Ministro de Vivienda, Carlos Cortés.

"La trayectoria del compañero Cortés es un ejemplo para la clase obrera y el pueblo. Forjado como dirigente de los trabajadores mineros, dio un aporte de extraordinaria calidad a la unidad sindical, estuvo al frente de importantes combates reivindicativos y políticos, fue un fiel exponente de su partido y como Ministro del Gobierno UP demostró un extraordinario sentido de responsabilidad y entregó su vida trabajando sin descanso por la solución de los problemas de los pobladores y de las familias sin casa".

INCONSECUENCIA

El diputado Héctor Valenzuela Valderrama dijo ayer que el plan sedicioso denunciado por el Gobierno es el mismo que se conoció hace un tiempo. Es decir, que entre los datos entregados por el Gobierno no hay un sólo hecho nuevo, ya que todos dicen relación con las actividades del gobierno.

clara inconsecuencia entre lo que hace el Gobierno y dice la prensa UP. Estas publicaciones han tratado de involucrar a personeros democratacristianos en los actos sediciosos y por otro lado, el Ministro del Interior llama a ese partido para informarle que está en marcha un movimiento de ultra izquierda y ultra derecha.

ACUSACION

Respecto a la acusación constitucional, el diputado Valenzuela indicó que su partido no ha adoptado ningún pronunciamiento todavía. El Consejo empezó a estudiar el libelo de los nacionales, pero lo más probable es que fije su posición el próximo lunes.

En todo caso, en el seno del PDC siguen existiendo dos corrientes. Una partidaria de apoyarla, especialmente por la defensa que en ella se hace de los trabajadores otros que prefieren abse-